**#UNAM** 

## Alerta por rebrote de sarampión

DE LOS QUE MÁS CONTAGIA

## ADVIRTIÓ SOBRE LA APARICIÓN DE CASOS SOSPECHOSOS

Les uno de los virus más contagiosos, se transmite por contacto directo con gotitas de saliva y moco.

En los últimos 15 años, las coberturas de vacunación no han alcanzado los niveles óptimos. POR PARIS ALEJANDRO SALAZAR

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) alertó sobre la aparición de casos sospechosos o confirmados de sarampión.

En un comunicado, el Programa Universitario Sobre Riesgos Epidemiológicos y Emergentes (PUIREE) señaló que la enfermedad ha resurgido en los últimos años con nueve millones de casos en el mundo, de acuerdo con esti-



INICIÓ LA VACUNACIÓN CONTRA LA ENFERMEDAD. maciones de la Organización Mundial de la Salud (OMS) y los Centros de Control y Prevención de Enfermedades (CDC), de Estados Unidos, con 136 mil defunciones, la mayoría de ellas infantes.

"Recomendamos permanecer alertas ante la potencial aparición de casos sospechosos y/o confirmados de sarampión o rubéola, los cuales pueden ser importados desde otros países y generar brotes de diversa magnitud entre las personas no vacunadas. En caso de sospecha o dudas, comunicarse a la Dirección General de Atención a la Salud (sos@unam.mx), al PUIREE (puis@unam.mx) o acudir a su Servicio de Salud. Mayor información en: www.puiree. unam.mx", pidió la UNAM.

En los últimos dos años se han registrado en Europa 31 mil 685 casos, de los cuales 941 fueron en 2022 y más de 30 mil en los primeros 10 meses de 2023, lo que dio lugar a una alerta y a un llamado a la acción inmediata. Los casos se han presentado en todos los grupos de edad. En los Estados Unidos se han registrado mil 515 casos en los últimos cinco años, la gran mayoría en personas no vacunadas.

"En México, el último brote de sarampión que se registró fue en 2020, con un total de 196 casos", indicó la máxima casa de estudios.®